



## Communiqué de presse

### A+GLASS® réunit ses franchisés à Séville pour fêter ses 25 ans.

Cette année c'est à Séville que s'est tenu le congrès annuel du réseau A+GLASS, spécialiste de la pose et de la réparation vitrage et éclairage automobile tous véhicules.

Au programme : discuter des nombreux changements en cours et à venir au sein du réseau comme par exemple le déploiement d'un nouveau logiciel de facturation au niveau national, apportant plus de fluidité et de rapidité de traitement, la prise de rendez-vous en ligne ou encore la refonte du site internet – autant de services orientés vers la relation client.

Comme le veut la tradition, le séminaire A+GLASS est également l'occasion de décerner les A+ d'or, trophée qui récompense 3 réparateurs choisis selon plusieurs critères. Cette année les trophées ont été décernés à A+GLASS SARRE-UNION, A+GLASS CERNAY et A+GLASS ANGERVILLE.



### HISTORIQUE :

Créé en 1992 par Pierre PEREZ le réseau A+ Glass a toujours souhaité être le partenaire privilégié des artisans. Une seule ligne directrice : promouvoir leur savoir-faire auprès des assureurs.

A+ Glass représente aujourd'hui une force de 450 unités réparties sur l'ensemble du territoire français.

D'année en année le nombre de franchisés augmente de façon exponentielle afin de mieux servir les automobilistes au plus près de chez eux...

Aujourd'hui, le réseau couvre 97% du territoire national (Corse, DOM -TOM compris).